



**Eric Bloom**

---

Eric Bloom es socio de litigios en la oficina de Washington, D.C. de la firma Winston & Strawn, y concentra su práctica en asuntos civiles y empresariales.

Eric representa a personas y empresas en investigaciones internas, investigaciones de gran jurado y ante otras entidades gubernamentales, actuaciones judiciales y procedimientos de apelación.

Se desempeñó como abogado litigante en nombre de la República de Ecuador y PetroEcuador, obteniendo una orden de la Corte de Distrito de EE.UU. para el Distrito Sur de Nueva York que prohibía permanentemente el arbitraje solicitado por Chevron en contra del Estado ecuatoriano. Forma parte del equipo de defensa de la República del Ecuador en un arbitraje de inversiones iniciado por Chevron-Texaco que se encuentra pendiente de resolución y que se ha convertido en un caso emblemático en el ámbito del arbitraje de inversiones. Ha actuado como abogado de la República también en otros casos tanto judiciales como arbitrales.

Eric y su equipo han desarrollado un conocimiento profundo de la ley ecuatoriana no sólo del sector petrolero sino del derecho público en general. Eric también representa a varios bancos y entidades de ahorro regionales y a nivel nacional, y a sus accionistas, en casos de incumplimiento de contrato contra los Estados Unidos en el Tribunal de Reclamaciones Federales de los EE.UU.

